

Im Web was neues...

Höpfemer Schnapsbrenner mit neuer Homepage online!

11.11.2011 15:43 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Nach einigen Monaten Vorbereitung und Entwicklungszeit ist es nun endlich soweit, die neue Homepage der Höpfemer Schnapsbrenner geht online. In der Vergangenheit gab es deshalb auch wenig updates und Neuigkeiten auf der alten Homepage, da jede verfügbare Minute in die Entwicklung der neuen Homepage gesteckt wurde.

Auf der neuen Homepage gibt es nicht nur ein neues Design, sondern auch viele neue Features und Inhalte:

- Kalendardarstellung der Termine
- Möglichkeit zum Download der Kalender für Outlook, etc...
- Geschichtliche Informationen über die FG
- und noch vieles mehr....

Das alles ist allerdings nur ein Ausschnitt - klickt euch einfach selbst mal durch die Seite! In nächster Zeit wird es an einigen Ecken und Enden noch weitere Änderungen und Verbesserungen geben, deshalb seid geduldig...

Ich wünsche euch viel Spaß beim Anschauen!

Einen Kommentar schreiben